

Ses filles :

Michèle **Geiger**, à Fribourg ;

Catherine **Geiger**, à Lausanne ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies à Netstal, Zurich et Lausanne, ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Madame Georgette **GEIGER-MARTIN**

enlevée à leur tendre affection le 8 août 2016, dans sa 88ème année après une courte maladie.

Une cérémonie aura lieu en présence de la famille et des amis le vendredi 12 août à 14 heures au temple de Chantemerle, à Pully-La-Rosiaz.

Notre maman repose à la Chapelle St-Roch, St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Des remerciements sincères et chaleureux sont adressés aux Docteurs A. Redondi et Ph. Kuhn ainsi qu'à l'ensemble du personnel soignant des soins palliatifs de l'Hôpital de Lavaux pour leurs soins bienveillants, leur écoute et leur gentillesse.

En souvenir, un don peut être adressé à la Fondation Theodora, CCP 10-61645-5, mention Georgette Geiger.

Domicile de la famille : Chemin de Porchat 28, 1004 **Lausanne**.